



Inicio > **Región**

Aguas Kpital asume operación del sistema de acueducto metropolitano fase I



Escuchar este artículo



Ecopetrol informó que los subproyectos 3 y 4 son objeto de pruebas y cumplimiento del protocolo y corresponden al bombeo desde El Pórtico hasta los tanques de almacenamiento Los Patios y Villa del

Lo más visto



Lo agarraron con 200 kilos de cocaína en Ocaña



Desarme de vehículos, fuera de control en Cúcuta



¿Cuánto le puede costar instalar paneles solares a su vivienda?



Mortal accidente en el Anillo Vial Occidental



Cúcuta Deportivo y Millonarios medirán fuerzas en



ROSARIO.

Tras recibir de manera oficial de manos de **Ecopetrol** S.A. la infraestructura del acueducto metropolitano correspondiente a la primera fase, **el municipio de Cúcuta y la EIS Cúcuta** procedieron a suscribir el otrosí #5 al contrato 030 que se tiene con la empresa **Aguas Kpital** para que sea esta compañía la que asuma su operación.

Esta primera fase corresponde a las obras que incluye el Suministro del Sistema de Bombeo Río Zulía - Captación Píleta Sello Termotasajero (Subproyecto 1).

También a la ampliación de la Planta de Tratamiento de Agua Potable (PTAP) El Pórtico (Subproyecto 3) y el Suministro de Bombeo y Almacenamiento para Los Patíos y Villa del Rosario (Subproyecto 4).

La planta de tratamiento de agua potable que se construyó en la vereda El Pórtico, contiguo al acueducto de Cúcuta, tiene capacidad para 1 metro cúbico por segundo de agua tratada, que es para Villa del Rosario, Los Patíos y Cúcuta.

Lea aquí: [No pasó en el Concejo el descuento del 90% en los intereses de mora por impuestos](#)

Este otrosí irá hasta 2026, que es el plazo de finalización del contrato 030 de operación que tiene Aguas Kpital con el municipio de Cúcuta.

El gerente de la EIS Cúcuta calificó como un día histórico que el municipio haya asumido a través de su operador especializado **Aguas Kpital** el manejo de esta infraestructura correspondiente a la capital nortesantandereana.

El alcalde Jaíro Yáñez, por su parte, indicó que con esta infraestructura se garantizará la atención de contingencias y el servicio de agua a los ciudadanos del área metropolitana por los próximos 40 años.

Lea también: [Desarme de vehículos, fuera de control en Cúcuta](#)

"Gracias al trabajo en equipo estamos asegurando que la ciudad no se quede sin agua (ante emergencias por contaminación de las aguas del río Pamplonita)", dijo Yáñez.

Sobre la entrega de las obras de la primera fase, **Ecopetrol** aclaró que la puesta en funcionamiento de las mismas, de acuerdo con las obligaciones del convenio de uso de recursos-CUR #055 del 2017, es una responsabilidad de la región, es decir, de los municipios encargados del recibo, la puesta en marcha y operación del sistema.

de Cúcuta
participar en
las
semifinales
de la Copa
Colombia



Las mejores Empresas

De Norte de Santander

Patrocinado por: **METRO**



Con este auto, Kía quiere cautivar al mercado colombiano



¿Cómo aumentar las ventas de su negocio hasta en un 30%?



Bridgestone fabrica llantas con 63% de materiales reciclados para el deporte a motor



Llega Expobar, el encuentro de empresarios de la noche y el turismo musical

Ver más contenidos





Las obras generaron cerca de 2.000 oportunidades laborales, el 80% para personas oriundas de Norte de Santander. El proyecto también ejecutó negocios de bienes y servicios con proveedores locales por \$65 mil millones de pesos y **facilitará la disponibilidad de agua potable a más de 800 mil habitantes de los municipios de Cúcuta, Los Patios y Villa del Rosario, en Norte de Santander.**

El Acueducto Metropolitano cuenta con un sistema integral para captar el agua en la piletta de sello de la empresa Termotasajero y luego conducirla por gravedad hasta el sistema de bombeo del desarenador, desde donde se impulsa a la planta de tratamiento El Pórtico.

Allí, el agua cruda es tratada, potabilizada y llevada hacia los tanques de almacenamiento ubicados en Los Patios y Villa del Rosario. La obra incluye casa de bombas, desarenador, planta de tratamiento, 27 kilómetros de tubería y cuatro tanques de almacenamiento de agua: dos en Los Patíos con una capacidad de almacenamiento de 7.350 m³ de agua potable y dos en Villa del Rosario con una capacidad de 11.020 metros cúbicos.

Lea además: [Veintisiete mil personas participaron en el simulacro en Cúcuta](#)

Ecopetrol informó que los subproyectos 3 y 4 son objeto de pruebas y cumplimiento del protocolo y corresponden al bombeo desde El Pórtico hasta los tanques de almacenamiento en Las Cumbres, en Los Patíos, y en el Primero de Mayo, en Villa del Rosario, los cuales están en fase de terminación para su entrega a los respectivos municipios.

Se dijo también por parte de la estatal petrolera que están a su cargo la ejecución de obras complementarias consistentes en mejoramiento de zonas verdes, intervención de vías internas en la Planta de Tratamiento de agua potable El Pórtico, placa huellas, obras de protección sobre el derecho de vía de las tuberías en P4, entre otras, con lo cual se completará el ciento por ciento del proyecto.

Con relación al avance de los subproyectos 3 y 4, se dijo que



van en el 98 por ciento. Y de las obras complementarias de estos subproyectos se avanza en el 30 por ciento.

Lea también: [Cúcuta experimenta venta de flores en vía pública](#)

A la pregunta de qué falta por ejecutar, **Ecopetrol** S.A reiteró que los sistemas funcionales que comprenden los Subproyectos 1, 3 y 4 están terminados, sin embargo, se encuentran en ejecución las obras complementarias en los subproyectos 3 y 4 que comprenden pendientes tipo B, es decir, que son actividades que no son requeridas para la puesta en operación de los sistemas (Mejoramiento de zonas verdes, intervención vías internas en la PTAP El Pórtico, Placa huellas, Obras de protección sobre el derecho de vía de las tuberías en P4, entre otras).

Gracias por valorar La Opinión Digital. Suscríbete y disfruta de todos los contenidos y beneficios en <https://bit.ly/SuscripcionesLaOpinion>



[Suscríbeme.](#)

Tu apoyo para seguir manteniendo el enfoque periodístico que ha caracterizado a La Opinión por más de 60 años es muy importante.

Escrito por:

La Opinión

Sábado, 7 de Octubre de 2023

Te puede interesar



Buscarán desaparecidos entre 900 muertos enterrados en el cementerio de Cúcuta



CÚCUTA

Familiares de desaparecidos no pierden la esperanza de noticias de sus seres queridos



CÚCUTA

Taxistas de Cúcuta y Venezuela acusan a las autoridades de extorsión

Contenido para ti

Estimado lector. De acuerdo con lo que has leído en nuestro portal hemos



REGIÓN

Norte de Santander tiene 25 empresas en las Zomac
12 municipios del departamento hacen parte del programa.



REGIÓN

William Villamizar se enfrenta a un nuevo lío jurídico



JUDICIAL

Caen presuntos narcos en Zulima



JUDICIAL

Se mató al estrellarse contra una volqueta en el Anillo Vial Occidental de Cúcuta



Ahora recibe las noticias de

La Opinión Google News Show

Inscríbete a nuestros newsletters

No dejes de estar informado día a día

- ✓ **En contexto**, Recibe cada semana contenido de profundidad.
- ✓ **Política al punto**, Información sobre los movimientos políticos.
- ✓ **Empresas**, Recibe toda la información de economía, negocios y movidas empresariales.
- ✓ **Sabores de mi tierra**, Recibe cada semana las mejores recetas de Norte de Santander.

Inscribirme

- ✓ Acepto los [términos y condiciones](#) y el tratamiento de mis datos conforme a la [política de tratamiento de los datos personales](#).



EXCLUSIVO PARA NUESTROS SUSCRIPTORES



LA Ó

Diseñadoras cucuteñas, en feria de Nueva York

1



Archivan investigación contra...

2



La guagua loba, la especie en...

3



¿Las jóvenes cucuteñas no quieren...

4



En los residuos de los árboles...





Armada rescató a 23 migrantes en San Andrés



En Táchira pedirán comprar energía Colombia por tantos apagones



Salud sin fronteras: el Centro Las Margaritas y su labor en La Parada



Temas del Día



Compromisos para la seguridad de Ocaña



Diseñadoras cucuteñas, en feria de Nueva York



'Calibre 50' estará en la Feria Internacional de Chinácota que se inicia hoy



Un hotel era el fortín de 'Los AK47' en el centro



Unión

Suscríbete Ahora

Sé uno de nuestros suscriptores

Deportes

- Ciclismo
- Tenis
- Cúcuta Deportivo
- Fútbol
- Baloncesto
- Copa América
- Eurocopa
- Juegos Olímpicos

Vida

- Salud
- Familia

Opinión

- Editorial
- Columnistas
- Caricaturas

Premium

- Cursos Virtuales

Tecnología

- Aplicaciones
- Innovaciones
- Móviles

Judicial

Nuestros Portales

- Suscripciones
- La Opitienda
- Clasificados
- Chica Q'hubo
- La Ó
- Especiales
- Sabores de mi tierra
- La Mejores Empresas de Norte de Santander

Contáctenos

- Email

Términos y

- Política de
- Política de
- Política de
- Derechos de
- Superinten
- Industria y

Aliados

- Miembros
- Miembros
- Miembros
- Miembros

